

Absender:

**Herr Schadt (BIBS) im Stadtbezirksrat
331**

21-16371

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Erweiterung der Außengastronomie am Haus der Kulturen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

14.06.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Beantwortung)

Status

24.06.2021

Ö

Sachverhalt:

Die Außengastronomie am Haus der Kulturen ist leider sehr begrenzt, da ein Metallschutz vor der ehemaligen Bahngleistrasse schützen sollte. Diese Bahngleise sind jetzt jedoch entfernt worden, sodass der Schutz der Gäste vor herannahenden Zügen nicht mehr notwendig ist. Gerade in Corona-Zeiten ist eine große Außengastronomie hilfreich, um vor möglichen Infektionen in Innenräumen zu schützen. Das Haus der Kulturen ist ein beliebter Treffpunkt im Viertel, und eine Erweiterung der Gastrofläche wird von vielen Bürgerinnen und Bürgern des Viertels gewünscht.

Daher meine Fragen an die Verwaltung:

- a) Besteht die Möglichkeit, den Metallzaun vorm Haus der Kulturen zu entfernen und somit einen Übergang zur Wiese vorm Haus der Kulturen zu ermöglichen?
- b) Sollte eine Entfernung des Zauns nicht möglich sein, kann er jetzt – nachdem die Gleise entfernt sind – wenigstens direkt an die ehemalige Gleisstrecke verlegt werden, sodass die Gastronomie mehr Raum bekommt?

gez.

Dirk Schadt

Anlage/n:

Foto Metallschutz

Betreten der Bahnanlage
Verboten

Eltern haben die
Aufsichtspflicht
für ihre Kinder